



Communiqué du 19 octobre 2022

COUPE DE FRANCE DES RALLYES VHC

CHANGEMENT POUR LA FINALE 2022

Compte tenu du faible nombre d'engagés à l'approche de la date de clôture, notamment dû à la complexité de la conjoncture actuelle, et des incertitudes constatées par l'organisateur concernant la délivrance de l'autorisation préfectorale au regard de la pénurie de carburant, la Ligue du Sport Automobile Grand-Est a souhaité prévenir la FFSA de la situation à date en vue d'assurer l'organisation de la Finale de la Coupe de France des Rallyes VHC 2022 dans les meilleures conditions pour les participants.

Dans ce contexte, et avec l'appui de la FFSA, la Ligue du Sport Automobile de Provence-Alpes-Côte d'Azur a proposé d'organiser ladite finale dans le cadre du Rallye du Var, comme cela a été fait l'an dernier, ce qui permet, dans un délai raisonnable, de maintenir cette finale.

Ainsi, la Finale de la Coupe de France des Rallyes VHC 2022 se tiendra du 24 au 27 novembre prochains autour de Sainte-Maxime. Pour la deuxième année consécutive, la dernière manche du Championnat de France des Rallyes asphalte accueillera les amateurs de rallyes historiques.

Le Comité d'Organisation constitué de l'ASAC Vosgien et de l'ASA des Vallées, les Ligues de Sport Automobile Grand Est et Provence Alpes Côte d'Azur ainsi que la FFSA saluent les efforts déployés pour aboutir à cet accord positif pour le sport automobile. Tous remercient chaleureusement les collectivités et partenaires privés de leur soutien et souhaitent, aux pilotes et copilotes, bénévoles, commissaires et spectateurs de vivre une magnifique Finale des Rallyes VHC.